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C O N S O R Z I O   B O S C H I   C A R N I C I 
AZIENDA SPECIALE CONSORZIALE 

Tel. 0433/2328                33028 TOLMEZZO (UD)               Part. IVA n.00462520305 
__________________________________________________________________________________________ 

Deliberazione dell’Assemblea Consorziale 
Adunanza del giorno 19 giugno duemilaventi, ore 18:00, seduta ordinaria, 1^ convocazione 
partecipata ai componenti dell’Assemblea a norma dell’art.6 dello Statuto. 
Membri dell’Assemblea Consorziale in rappresentanza dei Comuni di: 
N.  Comune    Cognome e Nome     Pres.  Ass. 
 1. Amaro   quote n.  1 ZANELLA Laura, Sindaco   �    � 
     delega a  
 2. Ampezzo  quote n.  1 BENEDETTI Michele, Sindaco  �    � 
     delega a 
 3. Arta Terme  quote n.  1 GONANO Luigi, Sindaco   �    � 
     delega a Di Gallo Italo 
 4. Comeglians quote n.  1 DE ANTONI Stefano, Sindaco  �    � 

    delega a    
 5. Forni Avoltri quote n.  1 ROMANIN Sandra, Sindaco   �    � 
     delega a  
 6. Forni di Sotto quote n.  1 CORADAZZI Claudio, Sindaco  �    � 
     delega a  
 7. Ovaro  quote n.  2 ZOSSI Silvia, Commissario   �    � 
     delega a 
 8. Paluzza  quote n.  1 MENTIL Massimo, Sindaco   �    � 
     delega a  
 9. Prato Carnico quote n.  1 GONANO Erica, Sindaco   �    � 
     delega a Agostinis Matteo 
10. Preone  quote n.  1 LENISA Anna, Sindaco   �    � 
     delega a Missana Fabio 
11. Ravascletto quote n.  1 DE CRIGNIS Ermes, Sindaco  �    � 
     delega a   
12. Rigolato  quote n.  1 D’ANDREA Fabio, Sindaco   �    � 
     delega a  
13. Socchieve  quote n.  1 ZANIER Coriglio, Sindaco   �    � 
     delega a  
14. Tolmezzo  quote n.  1 BROLLO Francesco, Sindaco  �    � 
     delega a  
15. Treppo Ligosullo quote n.  1 CORTOLEZZIS Luigi, Sindaco  � � 
     delega a 
16. Verzegnis  quote n.  1 PASCHINI Andrea, Sindaco   �    � 
     delega a 
17. Villa Santina quote n.  1_ GIATTI Domenico, Sindaco   � � 
   quote n. 13   delega a Cimenti Nicola 
          totale 13_   __ 4__ 
Presiedente: Sig. Cacitti Luigi  Segretario F.F.: Sig. Talotti dott. Giovanni 

Presenti in aula i componenti il Consigli di Amministrazione: De Luca Valentina e Casanova Fabio 
Presenti in aula il rag. Fabio Fachin in qualità di Revisore dei conti e il dott. Giuseppe Mareschi in 
qualità O.I.V. 



Oggetto: Integrazione componenti il Consiglio di Amministrazione 
 

L’ASSEMBLEA CONSORZIALE 
 

Il Presidente fa presente che in sede di rinnovo del Consiglio di Amministrazione l’Assemblea 
consorziale aveva fatto proprie due proposte programmatiche emerse i quella sede: l’una 
riguardante l’acquisizione della proprietà del disciolto Consorzio Vizza Collina Pradibosco in 
Comune di Prato Carnico, la seconda riferita all’allargamento del Consiglio di Amministrazione a 
un esponente indicato dai Sindaci della Val Degnano e Val Pesarina. E il punto posto all’ordine del 
giorno dell’integrazione dei componenti il CdA trae origine proprio da questo atto di indirizzo 
dell’Assemblea. Fa presente che in data 3 febbraio 2020 è pervenuta dal Sindaco di Rigolato, anche 
a nome degli altri Sindaci della Val Degano e Val Pesarina, una nota che indicava nella persona di 
Candido Patrick il loro rappresentante nel Consiglio di Amministrazione. Nell’incontro avvenuto 
nei giorni immediatamente seguenti a questa indicazione, si è potuto apprezzare la professionalità e 
disponibilità manifestata dal dott. Candido ma è altresì emersa l’eventualità che potessero sorgere 
elementi di incompatibilità a causa dell’attività professionale svolta dallo stesso come dipendente 
regionale. L’8 aprile 2020 è pervenuta un’altra nota del Comune di Rigolato, sempre a nome degli 
altri Sindaci del comprensorio, che indicava nella signora Clara D’Agaro il loro rappresentate 
all’interno del CdA del Consorzio Boschi Carnici. È questo un impegno assunto dall’Assemblea in 
fase di elezione del Consiglio di Amministrazione che ha ritenuto opportuno portare alla vostra 
attenzione la nomina della sig.ra D’Agaro nel Consiglio di Amministrazione del Consorzio Boschi 
Carnici alla prima seduta possibile, di fatto ritardata dell’emergenza Covid-19. Trattasi di scelta 
precipua dell’Assemblea alla quale senz’altro il CdA si adegua. 
Intervengono: 
Il Sindaco di Rigolato D’Andrea conferma che a fronte di un impegno assunto in sede di elezione 
del Consiglio di Amministrazione i Sindaci della Val Degano - Val Pesarina, anche in 
considerazione che tanta parte della proprietà consorziate ricade in quelle giurisdizioni 
amministrative, indicano nella persona di D’Agaro Clara il componente che andrà a integrare 
l’attuale CdA. 
Il Presidente ringrazia il Sindaco di Rigolato che ha rappresentato la proposta di quei Comuni. 
Il Sindaco di Ravascletto De Crignis conferma l’impegno assunto in quella seduta dell’Assemblea, 
ma propone il rinvio della nomina in argomento poiché ci sono in atto dei riassetti politici nelle 
varie Istituzione del territorio, che richiederebbero una visone complessiva delle rappresentanze, 
anche perché si potrebbe ipotizzare la nomina di più di una persona all’interno del Consiglio di 
Amministrazione del Consorzio Boschi Carnici. 
Il Presidente prende atto della proposta di rinvio del punto all’ordine del giorno del Sindaco di 
Ravascletto, ma ribadisce che è un tema che riguarda direttamente l’Assemblea sul quale il CdA 
non può né deve intervenire. 
Il Sindaco di Rigolato ribadisce che in sede di elezione del Consiglio di Amministrazione 
l’Assemblea aveva assunto l’indirizzo di assicurare una rappresentanza per i Comuni della Val 
Degano – Val Pesarina. Questi Comuni si sono riuniti e hanno indicato il loro nominativo, pertanto 
ritiene che vada preservata l’autonomia della scelta effettuata. 
Il rappresentante del Comune di Preone Missana Fabio osserva che eventualmente avrebbe dovuto 
essere la Val But a richiedere una rappresentanza in considerazione che Ravascletto ricade proprio 
in Val Degano, Val Degano che per molti decenni ha monopolizzato la vita amministrativa del 
Consorzio Boschi Carnici. Personalmente lo stesso non condivide la formula che l’Assemblea 
debba avvallare scelte fatte all’esterno. 
Il Presidente auspica si trovi una soluzione condivisa. 
Il Sindaco del Comune di Treppo Ligosullo prende atto di quanto asserito del Rappresentante del 
Comune di Preone in quanto se una vallata è da ritenersi poco rappresentata questa è proprio la 
valle del But, anche se con questo non vuole rivendicare rappresentanze all’interno del CdA, ma 
ritiene che non si debba politicizzare la vita amministrativa del Consorzio, Ente che prima di altri ha 



saputo rappresentare al meglio l’insieme di un’attività economica e sociale. Coglie l’occasione di 
ribadire un concetto particolarmente sentito dalla comunità che rappresenta, e che si riferisce alle 
quote di partecipazione e rappresentanza del nuovo Comune di Treppo Ligosullo all’interno del 
Consorzio Boschi Carnici. Ringrazia i colleghi Sindaci che si sono già espressi sulla base delle 
indicazione fornite con la deliberazione dell’Assemblea consorziale 27.03.2019 n. 5 e sollecita i 
Comuni che ancora non si sono espressi a dare atto che al Comune di Treppo Ligosullo spettino due 
quote in ragione della fusione tra i Comuni di Ligosullo e Treppo Carnico. 
Il Presidente auspica che i Comuni che al momento non si sono ancora espressi sull’argomento 
delle quote di rappresentanza del Comune di Treppo Ligosullo lo facciano quanto prima; in ogni 
caso si impegna, a emergenza Codid-19 superata, a sollecitare quelle Amministrazione che non si 
sono ancora espresse. 
Il Sindaco di Verzegnis Paschini ribadisce la condivisione della decisione assunta dall’Assemblea di 
integrare il CdA con un rappresentante dei Comuni della Val Degano – Val Pesarina, e sentito il 
Sindaco D’Andrea condivide quanto da quei Comuni proposto. Per quanto concerne la richiesta del 
Comune di Treppo Ligosullo assicura che l’argomento sarà posta all’attenzione del Consiglio 
comunale di Verzegnis nella prossima seduta. 
Il Sindaco di Tolmezzo Brollo, nel riaffermare che l’organo decisionale è l’Assemblea, osserva che 
si debba essere rispettosi delle proposte del territorio e, se può essere auspicabile una visione 
globale sulle varie realtà istituzionali che operano in Carnia, è altrettanto importante tenere in giusta 
considerazione le indicazione che provengono dalla specifiche realtà territoriali e tale è la proposta 
dei Sindaci della Val Degano – Val Pesarina. 
Entra il Sindaco di Forni di Sotto Coradazzi Claudio. 
Il Sindaco del Comune di Ampezzo Benedetti afferma che secondo la sua interpretazione il Sindaco 
di Ravascletto De Crignis non entra nel merito di quanto proposto dai Sindaci della Val Degano – 
Val Pesarina, ma poiché ci sono dei mutamenti in atto nei vari Enti, potrebbe prospettarsi l’ipotesi 
che l’Assemblea consorziale in breve sia chiamata a nominare un altro Consigliere di 
amministrazione, per cui è forse auspicabile attendere la prossima seduta. 
Il Presidente comunica che entro un mese sarà convocata un’Assemblea per deliberare sul progetto 
di fusione della società Carniambiente srl nel Consorzio Boschi Carnici. Esprime il convincimento 
che si debbano ricercare processi di condivisione per perseguire concreti progetti di sviluppo del 
territorio e sul territorio. 
Il Sindaco di Tolmezzo Brollo precisa che quanto proposto dal territorio vada assolutamente 
rispettato, ma se l’ipotesi del Sindaco di Ampezzo può verificare nel breve periodo sarebbe anche 
possibile pensare a un rinvio, fermo restando quanto proposto dai colleghi delle Valli. 
Il Sindaco di Forni Avoltri Romanin specifica che aveva proposto una riflessione ai Sindaci della 
Val Degano – Val Pesarina ma a fronte di una sostanziale conferma del nominativo indicato in 
precedenza, conferma la proposta formulata. 
Il delegato del Comune di Arta Terme Di Gallo esprime il favore alla proposta espressa dai Sindaci 
della Val Degano - Val Pesarina, considerato che in tal modo si era pronunciata a suo tempio 
l’Assemblea, ma che anche la proposta del Sindaco De Crignis vada presa nella giusta 
considerazione. 
Il delegato del Comune di Preone Missana chiede se lo statuto prevede un determinato numero di 
componenti per il Consiglio di Amministrazione. 
Il Presidente afferma che lo statuto consorziale prevede che il Consiglio di Amministrazione sia 
composto da due a quattro membri, oltre al Presidente, rileva però che l’ampliamento del numero 
dei componenti è stata una specifica richiesta fatta dall’Assemblea in sede elezione del nuovo CdA, 
mentre da parte sua non ci sono preclusioni all’ingresso di nuovo membri purché forieri di proposte 
e spirito di collaborazione. 
Il Sindaco del Comune di Ampezzo Benedetti mette in evidenza che nessuno mette in discussione il 
nominativo proposto dai Sindaci della Val Degano – Val Pesarina, ma è auspicabile che si 



verifichino opportunamente i confronti politici negli altri Enti istituzionali per evitare che anche 
nella prossima Assemblea si debba prevedere una modifica all’organo gestionale del Consorzio. 
Il Sindaco di Verzegnis Paschini ricorda che la proposta di integrare i componenti del CdA è 
avvenuta in sede di Assemblea con l’elezione del nuovo CdA, ma non condivide la proposta di 
portare a cinque i componenti il CdA, per cui si può anche rimandare l’integrazione dello stesso 
all’ordine del giorno, in ogni caso di uno si deve parlare e non di altri.  
Il Sindaco di Rigolato D’Andrea ribadisce che la Val Degano – Val Pesarina ha espresso un suo 
nominativo e tale deve rimanere, ma se c’erano altre aspettative l’argomento non doveva esser 
posto all’ordine del giorno, perché se questo punto all’ordine del giorno viene rinviato la lettura 
politica è un’altra, con le conseguenze del caso. 
Il Sindaco di Ravascletto De Crignis afferma che l’Assemblea nel accogliere la richiesta dei Sindaci 
dei Comune della Val Degano – Val Pesarina abbia compiuto una scelta errata perché il Consorzio 
Boschi Carnici non è di chi ha più territorio nel suo Comune ma appartiene in maniera eguale a tutti 
i Soci, i risultati economici sono per tutti uguali e tra l’altro per moltissimi anni è stato gestito dalla 
Val Degano – Val Pesarina, ma tralasciando questo chiede soltanto di attendere le indicazione che 
possono derivare da un ragionamento più ampio, che coinvolge anche alte realtà istituzionali. 
Il Presidente propone la sospensione della seduta per un’attenta disamina delle previsioni statutarie 
in merito alla composizione del CdA. 
Il Presidente riapre la seduta. 
Non rientra in sala il Sindaco di Forni Avoltri. 
Il Presidente osserva che le due proposte accolte dall’Assemblea in sede di elezione di questo 
Consiglio di Amministrazione, l’una riguardava l’acquisizione della proprietà del ex Consorzio 
Vizza Collina Pradibosco, l’altra l’ampliamento dei componenti il CdA a un membro indicato dai 
Comuni della Val Degano – Val Pesarina, sono di fatto da considerare un elemento di integrazione 
del documento programmatico presentato. Detto questo, non essendoci altri interventi o mozioni, 
d’ordine il Presidente propone di passare alla votazione dell’integrazione dei componenti il 
Consiglio di Amministrazione nella persona di D’Agaro Clara. 
 

Posto in votazione il presente punto iscritto all’ordine del giorno; 
 

Presenti   n. 12 
Voti favorevoli  n. 7 (Arta Terme, Forni di Sotto, Prato Carnico, Rigolato, Tolmezzo, Treppo 

Ligosullo, Verzegnis); 
Voti contrari   n.   1 (Ravascletto); 
Astenuti   n.   4 (Ampezzo, Preone, Socchieve, Villa Santina); 

 

D E L I B E R A 
 

Di nominare componente il Consiglio di Amministrazione del Consorzio Boschi Carnici la 
signora D’AGARO Clara di Rigolato come indicato dai Comuni di Comeglians, Forni Avoltri, 
Ovaro e Prato Carnico. 

Con separata votazione con 7 voti favorevoli (Arta Terme, Forni di Sotto, Prato Carnico, 
Rigolato, Tolmezzo, Treppo Ligosullo, Verzegnis), un voto contrario (Ravascletto) e 4 astenuti 
(Ampezzo, Preone, Socchieve, Villa Santina) la presente deliberazione viene dichiarata 
immediatamente esecutiva ai sensi dell’art.1 commi 15 e 19 della L.R. 21/2003. 
 

Letto confermato e sottoscritto 
 

IL PRESIDENTE                IL SEGRETARIO 
F.to Luigi Cacitti     F.to dott. Giovanni Talotti 

 

 
REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

 Il sottoscritto certifica che copia del presente verbale, a norma dell’art. 1 commi 15 e 19 della legge regionale 11 dicembre 
2003, n. 21, verrà pubblicata all’albo Consorziale per 15 giorni consecutivi dal 24.06.2020 al 09.07.2020. 
Tolmezzo, lì 24.06.2020 L’INCARICATO 
 F.to dott. Giovanni Talotti 


